

Question écrite du 27 juin 2017 de M. Simon Brandt: «Accueil de la compagnie Royal de Luxe: combien ça coûte?»

Du vendredi 29 septembre au dimanche 1^{er} octobre 2017, les géants de la compagnie française Royal de Luxe viendront défiler dans les rues de Genève à l'invitation de la municipalité. Considérant l'absence de demande de crédit devant le Conseil municipal, je souhaiterais donc savoir quel est le pourcentage d'argent public investi dans cet événement et sur quelles lignes budgétaires les dépenses ont été impactées.

Mes questions sont les suivantes:

- Quel est le budget total de la manifestation (chiffres ventilés s'il vous plaît)?
- Quels sont les coûts (y compris les gratuités) pour la Ville de Genève et sur quels budgets ont-ils été pris (chiffres ventilés s'il vous plaît)?
- Quels sont les bénéficiaires de subventions ponctuelles qui se sont vu opposer un refus suite à la décision de financer cet événement?
- Combien de projets culturels se sont vu opposer un refus faute de disponibilité budgétaire?